

# PlantaDoce.

Empresa

## Avintia invertirá 1,75 millones en dos proyectos en el Hospital La Paz de Madrid

La fundación destinará esta cantidad a una planta especializada en el tratamiento del cáncer infantil y en hospedar a familiares de pacientes ingresados que provienen de otras ciudades de fuera de Madrid.

PlantaDoce  
2 ene 2018 - 10:45

Avintia invertirá 1,75 millones en dos proyectos en el Hospital La Paz de Madrid

El Hospital Universitario La Paz crece y continúa avanzando en el tratamiento contra el cáncer. Carmen Varela, directora y patrona fundadora de la Fundación de la constructora Avintia, ha anunciado que tienen previsto invertir 1,75 millones de euros en dos proyectos que se realizarán en el centro hospitalario en colaboración con el hospital y la Fundación Cris Contra el Cáncer.

Por un lado, en colaboración con la entidad especializada en cáncer y el Instituto de Investigación Biomédica de la Paz se está construyendo desde cero la octava planta del hospital para la puesta en marcha de la Unidad Cris de Terapias Avanzadas en Cáncer Infantil.

“En general la unidad cuenta con diez habitaciones pero cuatro de ellas son las más importantes al ser completamente estancas”, ha destacado Varela. Las cuatro estancias se caracterizarán por su completo aislamiento con una sala previa que mantenga la presión del espacio y esterilice al personal antes de entrar, según explican desde la Fundación Avintia.

**Las obras de esta unidad han supuesto una inversión de 250.000 euros** y comenzaron el pasado mes de septiembre. La apertura está prevista para el próximo mes de marzo, según la organización.

---

# PlantaDoce.

---

## **El hospital contará con una octava planta, en la que se ubicará una unidad especializada en cáncer infantil**

Por otro lado, en colaboración con La Paz, esta fundación construirá la Casa Avintia con el objetivo de hospedar a aquellos familiares de pacientes ingresados que provienen principalmente de otras ciudades. “En esta primera fase se construirán un total de veinte habitaciones que se irán aumentando según madure el proyecto”, ha explicado Varela.

En este caso, la inversión ha ascendido a alrededor de 1,5 millones de euros y estará en funcionamiento a principios de 2019. Todos los gastos correrán por cuenta de la fundación, menos el abastecimiento de alimentos.